



6 Pièces

337 m²

Réf. MZISP1866

949 000 €

La Gaude

Maison à vendre (06610)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rare. Dans un quartier résidentiel. proche des commerces et des axes routiers. à 20 minutes de l'Aéroport International de Nice. superbe opportunité pour cette propriété de caractère à rénover d'environ 190m² habitables. Nichée dans un écrin de verdure, avec le majestueux baou de Saint Jeannet pour arrière plan, a propriété s'étend sur environ 1.2 hectares de terrain avec jardin arboré, paddocks chevaux et zones en sous-bois. La propriété principale, de plain pied, est composée de 2 appartements 3 et 4 pièces distincts facilement rattachables. Le sous-sol comprend un garage, une chaufferie et ...

Rare. In a residential neighborhood. close to shops and major roads. just 20 minutes from Nice International Airport. this character property offers a superb renovation opportunity with approximately 190m² of living space. Nestled in a lush green setting with the majestic Baou de Saint Jeannet as a backdrop. the property spans approximately 1.2 hectares of land. featuring a landscaped garden. horse paddocks. and wooded areas. The main single-story house consists of two separate apartments (3-room and 4-room) that can be easily combined. The basement includes a garage. a boiler room. and a large ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

